



## Fijarán trabajadores y patrones postura frente a reforma al Infonavit; un grupo busca cambiar la elección de representantes

Las distintas fuerzas de organizaciones sindicales, representantes de trabajadores y especialistas han empezado la discusión para fijar la postura que tomarán frente a la aprobación de la reforma del Infonavit en comisiones y la manera en la que deberán establecerse aspectos como la elección de los representantes que se encuentran en el Consejo de Administración.

Cabe recordar que el pasado viernes las Comisiones de Vivienda y Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados aprobaron con 43 votos a favor 10 en contra y cero abstenciones, las modificaciones a la Ley del Infonavit y de la Ley Federal del Trabajo en materia de vivienda con orientación social.

Este lunes las organizaciones agrupadas en la Asociación General de las y los Trabajadores (AGT) darán una conferencia de prensa acompañados de las representaciones patronales para establecer sus puntos de vista respecto a lo que aprobaron los legisladores.

<https://www.economista.com.mx/empresas/fijaran-trabajadores-patrones-postura-frente-reforma-infonavit-grupo-busca-cambiar-eleccion-representantes-20250126-743648.html>